

Nortel subit une énorme perte

Les pertes d'emplois ne seront pas pires que celles déjà annoncées

COMMERCE Nortel Networks a annoncé des résultats conformes à sa plus récente mise en garde, faisant état d'une énorme perte de 19,4 G\$ pour son deuxième trimestre et refusant de donner de nouvelles prévi-

sions pour les trimestres à venir. «Bien que je sois déçu de nos résultats du deuxième trimestre, nous avons pris les bonnes décisions dans notre environnement pour raffermir la position de leader de Nortel», a déclaré le chef de la direction John Roth.

Soulagement pour les employés de Nortel: l'entreprise ne prévoit pas de mises à pied supplémentaire autres que les 30 000 dé-

jà annoncées. Il reste encore à effectuer 7 000 mises à pied au cours des huit prochaines semaines.

Le premier fabricant d'équipement de télécommunications au monde a indiqué que sa perte, en incluant les charges exceptionnelles, s'élevait à 19,4 G\$, soit 6,08\$ par action, conformément à son avertissement du 15 juin dernier. Les revenus d'exploita-

tion trimestriels de Nortel ont reculé à 4,61 G\$, comparativement à 7,21 G\$ pour la période correspondante l'an dernier, alors que les analystes s'attendaient en moyenne à des revenus de 4,47 G\$. Nortel a réalisé une perte des activités poursuivies de 1,55 G\$, soit 48 cents par action ordinaire, par rapport à un bénéfice net de 637 M\$, ou 21 cents par action sur une base diluée. (Métro)

L'OPEP envisage une baisse de production

Pétrole Le ministre saoudien du pétrole a annoncé que les membres de l'OPEP envisageaient «sérieusement» une baisse de la production. S'exprimant en marge de la conférence de Bonn sur l'environnement, le ministre saoudien a déclaré que l'OPEP n'avait «pas le choix» à cause de «l'évolution des prix et des projections» et pourrait baisser la production avant sa réunion du 26 septembre. (Métro)

La firme Biotonix s'étendra aux É.-U.

Pharmaceutique Après avoir fait parler d'elle pour son succès dans le traitement des douleurs dorsales chroniques du joueur de hockey Mario Lemieux, la compagnie Biotonix implante ses outils d'évaluation posturale dans le milieu de la médecine occupationnelle et chez les professionnels de la santé aux États-Unis. (Métro)